
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 10.03.2022

Top 6.2 Schulpfad

Der Vorsitzende teilt mit, dass er den Antrag bezüglich des Schulpfades von ORM 
Omlor nicht auf die Tagesordnung genommen habe. Er habe recherchiert, dass das 
Thema zum ersten Mal 2007 auf der Tagesordnung gewesen sei und seither 11 Mal. 
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